

# 学校の部



学校の部 奥州市立 瀬瀬小学校 様

回転式散水機を使用して、暑い夏でも元気に咲くように工夫しています。



団体の部 愛宕 橋本お茶っこの会 様

地区内の空き地をお茶っこの会に託され、10名の会員で花壇のお世話をしています。彩りよく長く咲いてくれる花ばかりです。花に誘われ笑顔で見守っています。



団体の部 愛宕 下川原水辺環境をよくしよう会 様

花の配置等を毎年工夫して補えています。水辺の環境を良く保つ為に会員が協力して活動しています。



団体の部 藤里 藤里2区自治会老年部 様

今年は雨が少なく、水かけが大変ですが、メンバーの協力で元気に育っています。



学校の部 奥州市立 田原小学校 様

田原小学校を彩る花壇です。今年度は「人権の花」取組の一環として、1~3年生が中心となって花植えを行いました。みんなで協力しながら花を育てることや「命を大切にしよう」と「やさしい思いやり」の心などを育てることを目的としています。田原小学校の子供たちが花を見たときに誰かかなを育み、優しく思いやりをもった子供たちに成長してくれることを願っています。色の配置や高さを考えて植えることで華やかさを演出しました。奥行きのある花壇になったと思います。



学校の部 奥州市立 江刺第一中学校 様

給水が多くなりましたが、色とりどりに花を咲かせてくれました。

# 団体の部



団体の部 藤里 藤里五区長生会 様

堆肥を入れ日数を置いてから植え付け。日差しが強くなり雨が降らないため、夕方に数回水をかけをする。花株の根元に刈草を置き、水分の蒸発を少しでも防ぐ工夫をした。



団体の部 伊手 伊手第五長生会 様

地元でも比較的交通量の多い場所にあり。運転されている方、歩いている方、皆さんが花を見て笑顔になっていただけたらうれしいです。



団体の部 米里 十番組自治会 様

県道の沿道の細長い花壇を3種類の花で埋めつくす。定期的に水やり、草取りなどで維持している。



団体の部 稲瀬 るるてるさわ(照沢農地水環境保全組合)様

18年目の乗落花壇です。花壇づくりの活動を継続することで乗落の交流がますます盛んになっています。6/22に県年も少年も少年も少年も参加、世代間交流の場となって花壇を植えました。

# 子ども会の部



子ども会の部 愛宕 下川原子供会育成会 様

横に長い花壇なので、花の配色を考えてバランス良く並べました。水やりの際に草を取り、定期的に花壇整備をお願いしました。



子ども会の部 愛宕 田谷子供会 様

うちの花壇、見ての通りマリーゴールドオンリーです。他の花も混ぜたらおしゃべりやいや、花選びが面倒だったとかなんか口が裂けても言えません。(あ、言っちゃった)でも、結果オーライ！黄色のマリーゴールドだけで彩り感じに映えるじゃん！って、自画自賛です。しかもこの花壇、ただの見た目だけじゃないんです。連日の猛暑にも負けず、なぜか枯れそうに枯れないメンタル強めのマリーゴールド達。「つぼみまだ出るの？」ってくらい元気が止まりません。お世話係は小学生連、水やり・草取り・花がら掃きを毎日ローテーションでこなすプロ集団(たまに忘れる)が支えています。マリーゴールドしかない、だけどそれがいーシンプルイズベスト！手間はミニマム！映えはマキシム！そんなちよっとズルして、でも愛情はたっぷりな花壇です。



子ども会の部 田原 大日子子供会 様

たくさんの種類、色の花を選び配置も考えて植えました。水やり、草取りを交代しながら育てました。



子ども会の部 田原 小田代子供会 様

一度は枯れてしまった苗もあり、みんなで再度お世話をがんばりました。

# 一般家庭の部



一般家庭の部 岩谷堂 佐藤 紀子 様

今年はブルー系にしてみました。



一般家庭の部 田原 及川 敦子 様

緑色のシャクヤクを植えたら白と赤のシャクヤクも咲いた。種が落ちて先相返りをしたらしい。



一般家庭の部 伊手 石田 次男 様

多年草中心の花だんづくりです。きれいに咲いてくれると心癒されます。



一般家庭の部 梁川 菊池 邦子 様

あれもこれもと集めているうちに、ちょっと混雑する庭になってしまいました。もう少し高さを工夫していきたいと思っています。四季折々に咲く花がポイントです。



一般家庭の部 広瀬 菅野 郁也 様

広い円型花壇ではあるものの、狭小なところもあり、雑草等の除去管理には花苗を腐める恐れがあり、神経を使って管理している。



## えさし 花いっぱい ガーデン

～ 江刺を花とみどりていっばいに ～

令和7年度もたくさんの方にご参加いただきました。応募いただいた花壇やお庭などの写真を紹介します。丹精こめて作られた「えさしの花」。花壇のかたちや、花壇の場所を考慮し、工夫をこらしたり、様々な思いや背景がコメントより読み取ることができます。キレイに咲き誇る花々をどうぞご覧ください。



団体の部 米里 9区ふれあい花壇 様

今年は畑を借りて植えてみましたが、肥料が効いて大きく見事に咲いてくれました。



団体の部 梁川 第4区自治会 様

江刺田圃IC(釜石自動車道)入口。春はちゅうりっぷが咲き揃います。高速道路出入口で、皆さんの交通安全を願っております。



団体の部 稲瀬 自田自治振興会 様

地区入口の花壇なので、通りすがりに見ていただき心温まるような、元気で清々しい花壇であるよう、水やり・草取り等、維持管理に努めております。



団体の部 稲瀬 稲瀬佐野向老年部 様

市道の側、沿道花壇として、長さが90mあり、車で通る人、自転車の学生、通勤する人の目に映ります。「天津美子」の書体で「ここに幸あり」の古木の看板が通る人々の心を癒してくれます。



団体の部 広瀬 広瀬地区センター 様

長期間花が楽しめるように土づくりを入れました。地区センターに來館した際に、花を見て少しでも心の癒しになれば幸いです。



団体の部 広瀬 宝岩寺自治会「はなぐみ」様

猛暑続きで水路も近くいないため、花はとてかわいそうでしたが、なんとか咲いてくれました。撮影した日の風景は「青い空にきれいな白い雲」が印象的でした。

今年もたくさんの方にご参加いただき、ありがとうございました。去年に引続き連日の猛暑に加えて、深刻な雨不足...。人にとっても、植物にとっても過酷な夏でした。これからは花壇づくりが地域に広がり、心豊かでうおいのある地域となりますよう、ご協力をお願いいたします。

